

Antwort zur Anfrage Nr. 1545/2020 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Sporthalle im Zollhafen** (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

## Antwort zu Frage 1:

Der Erwerbsantrag für das Grundstück wurde seitens der MAG an die CA Immo gestellt. Sobald dieser positiv entschieden ist, beginnt der Planungsprozess. Nähere Aussagen zur zeitlichen Planung können erst mit Beginn des Planungsprozesses verlässlich gegeben werden.

## Antwort zu Frage 2:

Beim Sporthallenneubau steht die Sportverwaltung stets mit Vereinen und dem Schulamt in Kontakt, um die Bedürfnisse der zukünftigen Nutzer bestmöglich im Rahmen der landesrechtlichen Vorgaben zum Schulsporthallenbau zu berücksichtigen.

Mainz, 9. September 2020

gez.

Günter Beck Bürgermeister